



開物成務

郡山市立開成小学校

学校便り No.5

平成29年5月16日

文責：校長 伊藤 孝行

改めて運動会へのご支援に感謝します。

去る4月30日は、素晴らしい青空のもと6年ぶりに校庭全面を使って運動会を開催することができました。

6年生の子どもたちに感想を聞いたところ、口々に「今までの中で最高の運動会ができた。」「力いっぱい演技することができた。」等の感想をたくさん聞くことができました。



保護者の皆様には、子どもたちの演技に声援や拍手を送っていただき、子どもたちを力づけていただき本当にありがとうございました。また、PTA役員やお父さんボランティアの皆様には、当日の係や、準備・後片付けのご協力をいただき感謝申し上げます。

また、地域の方々からは、「子どもの元気な声に私たちが元気づけられます。」「子どもは元気が一番。」と励ましの言葉をたくさんいただき、大変ありがたく思いました。

多くの方のご支援や応援をいただき、運動会が終了したことを嬉しく思っております。

プールの準備をしています。

先週、プールの排水を行い、鹿島さんが中心となり清掃を始めました。

今週からは、新しく水を入れ始めます。温かな陽気が続き、水温が上がってきたらプールが使えるようになります。

子どもたちが楽しみにしている学習です

ので、健康診断で治療を勧められた疾病の治



療、特に目、耳、鼻の治療は早めに済ませ、学習の備えを進めてください。

なぜ、治療をお勧めするかというと、目や鼻に疾病があると、水中での感覚が狂い、泳ぎが上手な子どもでも平衡感覚を失い溺れてしまうということがあります。学習をより安全に進めるためにお願いいたします。

おとなもみんな昔は子どもでした。

当たり前のことですが、みんな昔は子どもでした。しかし、自分の子どもの頃のことを忘れていたり、棚に上げていたりするおとなも多いのも事実です。

保護者の皆様は、子どもの頃、こんなことを言って親を困らせませんでしたか？

- ① みんな〇〇を持っている。持っていないのは自分だけ、だから買って！
- ② 僕だけじゃない！or〇〇ちゃんもやってるのに、なんで僕ばかり怒るの？

おとなになれば、上の①②のようなこと言ったとしても全然役に立たないのに、子どもはよく使います。私自身も使った覚えはあります。そして、きまって叱られました。

私：「みんな持っているのに。」

親：「みんなって、誰、誰と誰、言ってみなさい。聞いてみるから。それから、うちはうち、よそはよそ。」

私：「僕だけじゃない！」

親：「僕だけじゃないってことは、あなたは〇〇したって白状したことだよ。ほかの子の名前を出したって、悪いことをしたことには変わらないから。」

と、ことごとく打ち砕かれました。

保護者の皆様も時々、自分が子どもの頃を思い出しながら、お子さんの言動を観察してみると、いろいろなことが見えてきます。

当たり前のことですが、親として責任と自信をもち、お子さんと向き合ってくださいと、子どもは失敗したり間違ったりしても、安心して素直に親に相談することができます。